



SNCF. Le maire contre une sous-station électrique

BOIS-LE-ROI

Le maire de Bois-le-Roi, David Dintilhac, manifeste sa surprise surprise et son inquiétude concernant un courrier reçu en juin par SNCF Réseau et Île-de-France Mobilités, demandant l'installation d'une sous-station électrique en plein cœur de la commune.

« Je suis bien entendu très favorable au renforcement de l'offre de transports en communs. J'utilise quotidiennement le train, un moyen de transport plus vertueux que la voiture », précise David Dintilhac.

Mais il s'étonne aussi que les autorités compétentes privilégient des matériels plus énergivores qui nécessitent l'implantation d'une grande sous-station derrière le parking SNCF, dans le secteur de la rue des Sesçois.

« Après m'être battu avec mes collègues maires et les collectifs d'usagers contre la fermeture des guichets SNCF à Bois-le-Roi et sur la Ligne R, j'ai interpellé la SNCF pour manifester

mon opposition contre le projet de construire cette sous-station électrique de plusieurs centaines de m² », s'insurge-t-il.

La lettre reçue de la direction générale IDF de SNCF RESEAU, en réponse à ses questions, ne rassure pas l' élu, qui convie les riverains directement concernés à une réunion d'information, ce mercredi 28 juin.

« Pour SNCF Réseau, il n'y a pas d'autre solution, déplore-t-il. Aucun autre emplacement ne répond aux critères requis et il faut renforcer la puissance électrique de la ligne pour permettre le déploiement du nouveau matériel Oxygène, certes plus confortable, mais aussi plus énergivore. Ce n'est pas tellement dans l'air du temps et j'avoue que j'ai du mal à comprendre. J'appelle à nouveau SNCF Réseau et IDF Mobilités à mieux nous associer aux réflexions et discussions nécessaires à avoir en partenariat avec les communes ! »